

# DESMENTIDO A UNAS DECLARACIONES DE AREILZA SOBRE ORIOL

MADRID. (Agencias.) Cristina Areilza, hija del ex ministro de Asuntos Exteriores, desmintió ayer a Cifra, en nombre de su padre, las declaraciones que le atribuye la Prensa mallorquina, en el sentido de que Antonio Maria de Oriol pudiera estar secuestrado en una embajada.

«Diario de Mallorca», «Baleares» y «Ultima Hora», publicaron ayer una información según la cual el conde de Motrico había afirmado en una rueda de Prensa que Oriol se encuentra en un lugar inaccesible a la Policía, en un sitio del que entendería al Ministerio de Asuntos Exteriores. Algunos de los presentes interpretaron que se refería a una Embajada.

Según la versión de su hija, el señor Areilza contestó a la pregunta ¿dónde está el señor Oriol?, diciendo: «Según el G. R. A. P. O., en un sitio inaccesible para la Policía.» Otro periodista señaló. «Usted sabe mucho de estos sitios, como ministro que fue de Asuntos Exteriores», a lo que el señor Areilza contestó: «En verdad, entiendo.» Una periodista del «Diario de Mallorca» preguntó entonces: «¿En que Embajada lo tienen secuestrado?» En este momento, José María de Areilza se levantó sin responder y dio por finalizada la entrevista.